

œuvres offertes par chacun—Nous les transcrivons ici sur les feuilles de l'Album—Qu'il en soit de même de nos Associés qui n'appartiennent à aucun centre régulièrement organisé : ils devront nous expédier directement leur Trésor spirituel *portant leurs noms et leur adresse*.

Nous ne pourrions pas tenir compte de ce qui nous serait expédié après le jour de l'an.

Adressez toujours : LE MESSAGER DU SACRÉ-CŒUR,  
*au Gesù, MONTRÉAL. Q.*

## Intention générale pour le mois de décembre 1892

DÉSIGNÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

### La catholique Pologne



A catholique Pologne avec ses longs siècles de martyre et d'héroïque persévérance, mérite nos plus vives sympathies et nos plus ardentes prières auprès du Cœur de JÉSUS. Solliciter le divin Maître d'abaisser sur cette malheureuse contrée un regard de miséricorde et de paix, telle est l'*Intention* recommandée à nos Associés durant ce mois de décembre.

Le mois dernier, nous avons prié pour les fils de l'Irlande que l'on a appelés un peuple de martyrs. Toutefois, la persécution sanglante a cessé depuis longtemps sur les bords de cette île des Saints, et il ne s'agit plus que d'une exploitation du vaincu par le vainqueur ; en outre, on entrevoit des jours meilleurs dans un avenir prochain,

En Pologne, hélas ! ce ne sont plus seulement des taxes trop onéreuses, des évictions plus ou moins barbares, mais bien une persécution religieuse comme celles des premiers siècles de l'Eglise. Le refus d'apostasier sa foi est puni par la confiscation de ses biens, la torture, la transportation en Sibérie et souvent la mort !